



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Niclas Dürbrook (SPD)

und

Antwort

der Landesregierung – Ministerin für Inneres, Kommunales, Wohnen und Sport

Zustand der Polizeistation Fehmarn

1. Wie bewertet die Landesregierung den Zustand der Polizeidienststelle auf Fehmarn?

Antwort:

Das Gebäude wurde 1962 als Gerichtsgebäude erstellt und 1980 für die Nutzung durch die Polizei umgebaut. Instandhaltungs- und Bauunterhaltungsmaßnahmen werden nach Bedarf durchgeführt. Der bauliche Zustand ist als zufriedenstellend zu bezeichnen.

2. Wird Veränderungsbedarf gesehen? Wenn ja, wie ist der weitere Zeitplan?

Antwort:

Aufgrund eines festgestellten Raumbedarfs, der fehlenden Funktionalität der Raumzuordnung sowie der gesteigerten Anforderungen an die Gebäudesicherheit wird Handlungsbedarf gesehen. Zur Deckung des Flächenfehlbedarfs wurde im Rahmen einer Machbarkeitsuntersuchung ein Anbau des Bestandsgebäudes auf einem Teilbereich der bestehenden Stellplatzanlage als Zielvariante herausgearbeitet. Die bauliche Umsetzung der Erweiterung ist in zwei Bauabschnitten vorgesehen. Eine konkrete Aussage zur Zeitschiene der Gesamtmaßnahme kann zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht getätigt werden.